

はるその常北高校

体育祭 —優勝かけてみんなが燃えた!—

9月22日(金)、3年に1度の体育祭が開催されました。全校生徒が赤・青・黄・緑の4チームに分かれ、13の競技に汗を流しました。各チームごとに練習の成果と団結の力を見事に発揮し、大熱戦の末に黄色チームの優勝で幕を閉じました。

生徒会長の田口恭平君(3年 水戸五中出身)にインタビューしました!

- Q「今回の体育祭は学年混合縦割りチームで盛り上がったけど、生徒会のみんなで考えたのですか?」
A「縦割りチームにすることは先生からの提案だったんですが、結果的には1年から3年まで一緒に競技ができるすごく楽しかったです。」
Q「一番苦労したのは?」
A「コーラのみ競走に使う瓶のコーラがなかなか売ってなくて、駄菓子屋さんを探して注文したことかな~?」
Q「生徒だけじゃなくて先生たちも全員赤・青・黄・緑チームに入って競技に参加しましたね。」
A「そうですね。特に最後の種目、選抜リレーでは色別チームとは別に教員チームが15人で走ったのはすごいと思います。先生方の半分以上が走ってくれたわけだし、校長先生も教頭先生もリレーの選手で走る学校なんて他にはないんだろうなあって感動しました。」
Q「体育祭が終って何か変化したことはありますか?」
A「やっぱり、先輩と後輩の距離が近くなったことですね。今までも仲良かったけど、いっそうきずなが深まったと思います。」



速報

就職試験受験生徒100%採用内定!

10月5日現在



11/8水 学校公開を実施します!

詳しくは折り込みのチラシをご覧ください。

●問合せ 常北高校 ☎ 029-288-2028